



Entrevista / Saúl Monreal (Senador-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “No podemos permitir que en Morena Zacatecas se lleven a cabo prácticas que puedan dañar a la unidad tanto del movimiento como de este gran partido que se generó. Estoy muy tranquilo, nosotros como familia siempre nos hemos respetado y siempre hemos podido separar lo que es la familia de lo que es la política. Atenderé la sugerencia, pero no se trata de serenar, se trata de transparentar, es un tema de análisis, es un tema de congruencia. Yo le diría a mi hermano **Ricardo**, lo quiero mucho, le tengo mucha lealtad, le tengo mucho aprecio, que no se preocupe. Estoy muy tranquilo, pero no voy a permitir que se implementen estas campañas, sobre todo sectarias y de facción, para que no dañe a Morena”.



https://drive.google.com/file/d/12bw6bBTPragsmoRoQEfgXekaP3_B1UL-/view?usp=sharing